

## Ungkapan Terima Kasih Mahmudi Pasien Katarak Program Operasi Katarak Gratis

Wahyudha Widharta - SALATIGA.POSTMEDIA.ID

Aug 23, 2023 - 12:34



SALATIGA- Kodim 0714/Salatiga akan terus berupaya membantu penanganan kasus penyakit mata katarak yang ada di desa-desa di wilayah binaan. Dalam hal ini, deteksi katarak dan memantau perkembangan pasca operasi Katarak di masyarakat dilakukan dengan menggerakkan segenap personel Bintara pembina desa atau Babinsa.Rabu(23/08)



Bakti sosial operasi katarak ini merupakan rangkaian kegiatan yang dilakukan Yayasan Tidar Setia '93, yayasan yang beranggotakan alumni Akmil tahun 1993. Operasi katarak ini dilakukan bekerja sama dengan New Vision Indonesia. Adapun A New Vision Indonesia adalah yayasan aktif bergerak, terlibat dalam kerja sosial operasi katarak sejak tahun 2010.

Babinsa Kelurahan Blotongan Koramil 01/Sidomukti Serma Rifanto yang di damping oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Blotongan Bripta Tri Setiya Hadi serta Kasi Pemerintahan Ketentraman dan Ketertiban Umum Sulung Prasetyo, S.E. memantau kondisi Arif Machfud (55).

Arif Mahmud warga Modangan RT 02 RW 08 Kelurahan Blotongan Kecamatan Sidorejo Kota Salatiga merupakan peserta operasi Katarak yang digelar di Rumkit Tk.II dr. Soedjono ini atas kerjasama alumni Akmil 1993 dengan Yayasan A New Vision Indonesia tersebut.

Saat Babinsa mendatangi rumah nya, Arif Mahmud menyampaikan, terima kasih kepada bapak TNI Alumni Akmil 1993 ( Tidar Setia '93) yang telah menggelar operasi Katarak untuk warga Prasejahtera.

"Dan kami juga memberikan ucapan terima kasih kepada Babinsa yang telah mendampingi dari mendata, menghimpun warga untuk diberikan pelayanan kesehatan dalam hal ini Bakti Sosial Operasi Katarak secara gratis bagi masyarakat Prasejahtera, " ungkapnya.

Serma Rifanto juga menyampaikan, terima kasih kepada warga masyarakat yang antusias untuk hidup sehat salah satunya tentang kesehatan mata, " terangnya.

Sebagai Babinsa Koramil 01/Sidomukti Kodim 0714/Salatiga sangat berterima kasih kepada bapak Pangdam IV/Diponegoro dan Yayasan A New Vision Indonesia yang memberikan tanda cintanya kepada warga masyarakat di wilayah binaannya dengan diadakannya kegiatan Baksos Alumni Akmil 1993 ( Tidar Setia '93).

Editor:Yudha27